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PARLERANNO AMENDOLA, NAPOLITANO E CAPRARA - PRESIEDERA' MARIO PALERMO 

Stasera (ore 19) col PCI in Piazza Plebiscito 
per manif estare la volonta di cambiare le cose 

Oggi alle ore 19, in piazza Plebiscito, avra 
luogo la grande manifestazione popolare del PCI 
a conclusione delta campagna elettorale. Parle-
ranno i compagni Giorgio Amendola, capolista del 
PCI nella circoscrizione Napoli Caserta, Giorgio 
Napolitano, capolista della circoscrizione Avellino-
Salerno-Benevento, Massimo Caprara, candidato 
della circoscrizione Napoli-Caserta. Presiedera Ma
rio Palermo. 

I comunisti, i lavoratori, i democratici della 
Campania daranno vita oggi ad una grande mani
festazione di forza e di compattezza intorno alle 
gloriose bandiere del PCI, una forza fondamenta-
le per cambiare le cose nel nostro Paese. 

Giorgio 
Napolitano 

Mario 
Palermo 

I treni 
della Vesuviana 
II parcheggio 
nel fossato del 

Maschio Angioino 
I cittadini che raggiunge-

ranno oggi piazza Plebiscito 
in auto o in pullman dovran-
no parcheggiare gli auto-
mezzi nel fossato del Ma
schio Angioino. Ecco i treni 
utili della Circumvesuziana: 

SARNO OTTAV1ANO: par-
tcnza ore 17,01: S. SalenUno 
17.05; Slriano 17.10: Poggio-
manno 17,17; Terzigno 17.24; 
S. Giuseppe 17.30; Ottavia-
no 17.39; Somma 17.47; San-
t'Anastasia 17.53; Madonna 
dcll'Arco 17.55: Pollena 18; 
Cercola 18.04; Ponticelli 
18.08; Napoli 18.21. Ritomo: 
ultima partenza ore 22 per 
Samo. 

BAIAMO: partenza ore 
16.33; Roccarainola 16.42; 
Cicciano 16.45; Camposano 
16.48; Cimitile 16.51; Nola 
16.55; Saviano 17; Scisciano 
17,04: S. Vitaliano 17.07; Ma
rigliano 17.10; Mariglianella 
17.13; Brusciano 17.16; Ca-
stelcisterna 17.19; Pomiglia-
no 17,23; Casalnuovo 17.32: 
Napoli 17,47. Ritomo: ultima 
partenza ore 21.39. 

TORRE ANNUNZIATA: 
partenza ore 16.46; Trecase 
16.59; Torre del Greco 17,15; 
Pudiano 17.21; Bellavista 
17.27; S. Giorgio 17.31. Ri
tomo: ultima partenza 21,28. 

SORRENTO: partenza ore 
17: S. Agnello 17.03; Piano 
17,06; Meta 17.09; Seiano 
17.13; Vico 17.16; Castellam-
mare Terme 17.22: Castel-
lammare Stabia 17,25; Ponv 
pei 17.35. Ritomo: ultima 
partenza ore 21,28. 

Giorgio 
Amendola 

« Top secret» a Pomigiiano 

Partito Moro fermi gli 

scavi dell'Alfa Sud 
Pare che siano in corso i « sondaggi » del terreno 
Intanto i galoppini elettorali della DC raccolgono 
richieste di occupazione: siamo a quota centomila 

per i probabili 15 mila posti disponibili 

Massimo 
Caprara 

Ril>ercorrendo il cammino 
die il 27 aprilce — giorno in 
cui la strada per arrivare a 
Pomigiiano d"Arco era indica-
ta da tanti segnali blu. perche 
passava Moro che si recava al
ia cerimonia dell'inizio dei la-
tori per lo stabilimento Alfa-
Sud — siamo tornati sul po-
sto per vedere, a venti giorni 
di distanza. come stavano le 
cose. E questa volta lo spet-
tacolo e stato molto diverso da 
quello offertoci dalle ruspe e 
dai bulldozer rombanti. In te-
levisione ci fecero vedere sce
ne di lavoro intensissimo. l'ini-
zio di sbancamenti, le zolle che 
venivano sconvolte. il terriccio 
portato via: l'inizio, insomma, 
di quei lavori, per la costru-
zione dello stabilimento auto-
mobilistico. che dovranno fer-
marsi solo nel 1972. allorche 
dovrebbe cominciare la pro-
dtizione delle vetture. 

Alle 9.15 di ieri abbiamo im-
boccato la strada che il gior
no dell'inaugurazione ci porto 
al «cantiere operoso». Un 
guardiano dell'Alfa Romeo 
blocca subito la macchina. Gli 
si spiega che si vuol dare solo 
un'occhiata ai luoghi, al can
tiere. Non si passa invece. Tra-
scorrono 40 minuti di attesa; 
dal capocustode intanto venia-
mo a sapere che sul terreno 
dove deve sorgere l'Alfa Sud 
si stanno ancora facendo dei 
c sondaggi >. Poi, trascorsi i 
40 lunghi minuti. arriva, per 
telefono. il responso» dei su-
periori. Non si passa. Nessuno 
vuole assumersi la responsa
bilita di far arrivare i giorna-
Iisti sul cantiere. 

Dunque, a 18 giorni dall'ini-
zio dei lavori, tali «lavori» 
non possono essere visti. nem-
meno sbirciati da lontano, nean-
che in compagnia di un guar
diano. E ancora: nessuno vuol 
€ prendersi la responsabilita > 
di far vedere il c cantiere ope
roso >: perche? E' diventato, 
forse. c Poco operoso >. 

Ci e stato fatto parlare solo 
con un geometra: brevemente 
ci ha ripetuto cose gia note. 
E ci ha confermato che sirf 
posto sono in corso soltanto dei 
sondaggi. Intanto si sa che le 
domande di lavori per i quin-
dicimila posti previsti per l'Al-
fa^Jud. sono gia quasi cento
mila e i galoppini della DC. 
di Moro. Colombo e Gava 
stanno facendo firmare altre 
migliaia di moduli di richieste 
— li hanno stampati loro stessi 
— in Calabria, Puglia. Basili-
cata. 

Sgomberata 
Architettura 

La Facolta di Architettura e 
stata sgomberata la scorsa 
nottc dagli studenti che l*oc-
cupavano da oltre t re mesi. Lo 
sgombero e stato deciso dagli 
stessi studenti. che hanno prov-
\eduto a consegnare ai custo-
di le chiavi degli ingressi. 

I comizi elettorali 

II consorzio 
ultima sortita 

II compagno Valcnza. parlando 
ieri sera al Vomero, ha fatto 
nferimento. tra 1'altro. anche 
alia notizia della approvazio-
ne del P.R. del consorzio in
dust r ia l di Napoli. Questa ap-
provazione — egli ha detto — 
viene presentata come un nuo-
vo esempio deU'impegno € me-
ridionalistico» della DC. quan-
do invece essa e semplice par
te di un iter burocratico che 
dove\a essere gia completato 
da oltre un anno a questa 
parte. Non e da dimenticare. 
inoltre — egli ha ricordato — 
come le ipotesi di questo piano 
e cioe le nuove localizzazior.i 
industnali lungo la fascia pa
ra l l e l alia gia congestionata 
fascia costiera. sono state cn-
ticate nel piano regionale di 
s\iluppo (il cui presidente Ca-
scetta non e certo un tipo so-
spetto!) che ha sottolineato in
vece la necessita di localizza-
zioni lungo assi di penetrazione 
allinterno. nelle zone depres-
se della regione. D'altra parte 
— ha concluso su questo tema 
Valcnza — il fatto che la DC 
di Napoli abbia particolarmen-
te seguito la sorte di questo 
piano, rendendo nei fatti im
possible il dibattito sull'altro 
piano, quello cioe di sviluppo 
regionale. sta a confermare an
cora una volta la vocazione 
municipalistica. settoriale. au-
gusta di questa classe dirigen-
te. il suo interesse a consoli-
dare clientelisrno non a dare 
una organica prospettiva di 
sviluppo alia regione. Ed an
che di questo dovranno tcnere 
conto gli elettori il prossimo 
19 maggio. 

Parlando a Pollena Trocchia 

L'ultima mossa 

elettorale della DC 

Approvato 

il P.R. 
del Consorzio 

industriale 
Dopo la prima pietra del

l'Alfa Sud, ecco ieri un altro 
avvenimento di intonazione e-
lettoralistica, a cui stampa 
governativa e televisione han
no dato ampio spazio; la de-
finitiva approvazione del Pia
no Regolatore della area di 
sviluppo industriale. II pro-
getto originario come e ndto. 
e stato modificato a seguito 
della decisione dell'IRI di lo-
calizzare a Pomigiiano d'Ar-
co lo stabilimento dell'Alfa 
Sud. 

Per l'attuazione delle opere 
infrastrutturali previste nel 
piano sara richiesta una spe-
sa di 79 miliardi di lire di cui 
29 per la rete viaria, 12 alle 
fognature ed agli impianti di 
depurazione, 11 agli acque-
dotti, 10 od opere di amplia-
mento e sistemazione del por
to. H piano interessa il ter-
ritorio di 65 comuni: gli ag-
glomerati industriali previsti 
dal Piano Regolatore sono 
quelli di Nola, Acerra. Pomi
giiano d'Arco. Caivano. Giu-
gliano, Casoria. Foce del Sar-
no. per una superficie di 1.500 
ettari circa. 

La approvazione fa parte di 
un iter burocratico che avreb-
be dovuto avere termine gia 
nel marzo dello scorso anno. 
per cui appare chiaramente 
elettoralistica questa appro
vazione che il ministro Pa-
store ha regalato alia DC na-
poletana a quattro giorni dal
le elezioni del 19 maggio. 

La parol a 
a i candidati 

comunisti 

Una politico per la citta 

La parola 

ai candidati 

comunisti 

Per un sono sviluppo urbanistico occorre 
capovolgere le scelte del centrosinistra 
II processo di espulsione delle categorie lavorafrici dai centri urbani e I'aumento del peso speculativo 
Strufture urbane arretrate rispetto alle esigenze di crescita sociale - Il fallimento sulla 167 e sul Piano Re
golatore di Napoli - Suoli e Alfa Sud - Conseguenze dello sblocco e la proposta comunista per I'equo canone 

La crisi delle citta e del 
loro ordinato sviluppo edili-
zio; il mancato collegamenio 
delle strutture urbane con le 
esigenze di sviluppo economi-
co; il peso della speculazione 
sui quartieri del capoluogo e 
sui centri della provincia: su 
questi temi abbiamo tenuto il 
quinto ed ultimo incontro con 
i candidati comunisti, per 
sottolineare la Iotta che il 
PCI ha condotto e intende con-
durre con un piu forte con-
senso popolare. 

BERTOLI — Vorrei premet-
tere un breve accenno alle 
responsabilita governative e 
comunali sui problemi urba-
nistici: non e possibile im-
maginare una qualsiasi poli-
tica per la casa senza una ri-
forma della legge fascista sul-
l'urbanistica del 1942. Ebbe-
ne. la riforma urbanistica, 
impegno fondamentale del go-
verno di centrosinistra. ha fi
nite col ridursi. alia fine del
la legislatura. alia sola legge-
ponte. assolutamente ineffica-
ce. e anzi talvolta costituisce 
una remora. II centrosinistra 
napoletano aveva fra i suoi 
punti principali la redazione 
del Piano regolatore: le im-
postazioni iniziali facevano 
prevedere la realizzazione di 
un Piano regolatore compren-
soriale « aperto ». Anche qui 
l'involuzione e stata continua. 

fino al punto che oggi il P.R. 
non e ancora pronto, e si e 
andati avanti chiedendo /a-
rianti che hanno compromes-
so la struttura urbanistica 
della citta. Le «realizzazio-
n i » del centrosinistra. cioe 
«tangenziale » e « 167 » non 
rispondono ai bisogni della 
citta: noi abbiamo proposto 
una diversa politica dei tra-
sporti. basata su un sistema 
di metropolitana regionale; e 
una politica della casa basa
ta sull'estensione della « 167 » 
per ristrutturare i vecchi 
quartieri fatiscenti. 

SANDOMENICO — Nella 
nostra proposta dicevamo di 
vincolare con la « 167 » i quar
tieri adiacenti per evitare che 
le vecchie strutture venisse-
ro prese d'assalto dalla spe
culazione e i suoli del centre 
cittadino salissero alle stelle. 
Qui ci sono responsabilita 
enormi. dovute aH'improvvi-
sazione nell'affrontare i pro
blemi urbanistici: i piani di 
Ponticelli e Secondigliano — 
nonostante proposte ed avver-
timenti — ripetono le vecchie 
modalita: una serie di case, 
e basta. Non s'e concepita la 
« 167 > come ponte per il fu
ture Piano Regolatore. ma co
me mezzo per creare « quar
tieri dormitorio >. E poiche 
non hanno voluto accettare la 
nostra proposta di un piano 

USES deve pubblicare la graduatoria del concorso 

0CC0RR0N0 I FATTI PER I 
BARACCATI DEL CAMPO ARAR 

delle aree: 
elettoralistica 
il compagno Gomez ha sottoli
neato come polemiche e con
trast i. tra i partiti di govemo. 
hanno messo in luce, forse me-
glio di ogni attra contestazione. 
non solo tl fallimento dei cin
que anni del cosi detto «ro-
daggio > del centro-sinistra. ma 
la impossibilita per lo stesso 
schieramento di partiti di im-
postare e di attuare un pro-
gramma anche minimo che n-
sponda alle esigenze ed aspet-
tative che \ive ed urgenti si 
mamfestano nel paese. 

I problemi delle donne e dei 
giovani sono stati al centro dei 
comiz] delta compagna La 
Gatta a Portici e di DA16. se-
gretario della FGC1. a Bagnoli. 
La compagna La Gatta ha det
to che votare il 19 maggio per 
i partiti del centro sinistra si-
gnifica per le donne dire di si 
ad una politica che fara an
cora di piii pagare « proprio a 
k>ro> in misura maggiore le 
storture e le insufficient di 
questa societa. Disoccupazione. 
sfruttamento. espulsione dal 
mercato del lavoro e, poi, man-
canza di asili nido. di scuole. di 

aule: mancanza di ognt prospet 
tiva se non quella della subordi-
nazione e della marginalizzazio-
ne piu complete: questo — ha 
detto 1'oratore — il destino che 
DC e centro- sinistra hanno ri-
servato alle donne 

A sua volta D'AJo ha ricor
dato come con la loro forte 
presenza ai comizi del nostro 
partito i giovani respingono la 
concezione della politica come 
tentano di accreditarla DC e 
centro-sinistra, cioe come stru-
mento di corruzione e di clien
telisrno. • 

Quando verra risolto 1'an-
noso problema dei baraccati 
dell'ex Campo Arar? L'kiter-
rogativo e stato posto ancora 
una volta. martedi. con estre-
ma fermezza, da centinaia di 
donne e bambini che da anni 
vivono nelle stamberghe del
l'ex Campo Arar prive di ser-
vjzi assediate da topi. Al Ge-
nio civile — dovenon e'era 
nessuno per rioevere i barac
cati — e successivamente a 
Palazzo S. Giacomo si e a-
\-uta la prova che le autorita 
rimangono sorde al dramma 
di questo famiglie. Come e 
nnto. a seguito della lotta, 
VISES ha emanato un bando 

che e stato chiuso il 6 mag
gio scorso. Sono trascorse cir
ca due settimane e non anco
ra e apparsa la graduatoria. 
n si sa quanndo essa sara re-
sa nota. Infatti si e appreso 
che le domande presentate 
alcuni mesi fa sono ancdra a 
Salerno presso 1'ISES. il che 
vuol dire che dovranno tra-
scorrere ancora delle settima
ne per conoscere le gradua-
torie. II sindaco dell'ammini-

strazione comunale di centro 
sinistra, se I'd cavata con una 
generica promessa dj «inte-
ressamento». E' poco. trop-
po poco. L'amministrazione 
comunale deve intervenire 
con la massima energia affin-
che le sventurate famiglie del
l'ex campo Arar abbiano pre-
so 1'alloggio. 

Nella foto: un aspetto della 
protesta dei baraccati presso 
il Genio Civile. 

RIPARAZIONI DENTIERE IN 30 MINUTI 
DENTAL RAPIDA: S. Llborio 1 (Piazza Carlli) - Tel. 2M.H5 

con piu comuni, accadono co
se assurde, per esempio con 
il comune di Melito. che agi-
sce per suo conto, cosi anche 
Casavatore. E a Ponticelli ci 
sono cose ancora piu assur
de, e'e una muraglia che chiu-
de la «167 ». Non e'e alcuna 
apertura con i comu.ii confi-
nanti. 

BERTOLI — Scusa, vorrei 
ricordare qui che gli ammini-
stratori del centrosinistra na
poletano non negavano la ne
cessita di un'intesa con gli 
altri comuni, pero poi si rifiu-
tarono trincerandosi dietro il 
fatto che non esiste una legge 
che consenta la redazione di 
un piano comprensoriale. Esi
ste proprio la legge del 1942 
che consente la redazione di 
un piano intercomunale. Ma 
noi che cosa abbiamo rispo-
sto alle difficolta opposte dal 
Ministero: che non e'era nes-
suna legge che vietava al co
mune di Napoli di tenere una 
assemblea pernvanente di tut-
ti i comuni del comprensorio. 

SANDOMENICO — Per Se
condigliano. per esempio, in 
sede di revisione del piano si 
sono accorti di un fatto da noi 
gia osservato e sottolineato: 
gli standard urbanistici non 
corrispondevano alia « 167 >: 
i servizi erano insufilcienti 
al numero di abitanti da col-
locare in quella zona. E a 
Secondigliano oggi una buona 
parte dei servizi hanno dovu
to portarli fuori della c 167 >. 
Altra questione: il comune di 
Napoli non ha ancora fatto 
un piano finanziario. Stabiii 
35 miliardi per il piano della 
« 167 >, che allora gia e ra io 
insufilcienti in rapporto ai co-
sti di 5 anni fa. E Tunica leg
ge di finanziamento della 
c 167 » copre appena il 20 per 
cento del costo. Ecco le re
sponsabilita: investimenti uti
li erano quelli che creavano 
infrastrutture. urbanizzazione 
primaria e secondaria, che 
noi riteniamo debbano cam-
minare di pari passo con le 
costruzioni. per evitare quel
lo che e accaduto finora. cioe 
gli edifici senza i necessan 
jen' izi pubblici. Abbiamo gia 
un caso scandaloso: 1'INCIS. 
dove hanno assegnato le abi-
tazioni in cui manca 1'acqua, 
e dove manca no le scuole. 

BRONZUTO — Bertoli e 
Sandotnenico hanno dimostra-
to come si intreccino le re
sponsabilita del governo con 
quelle delTamministrazione di 
centrosinistra. Cio non vale 
solo per Napoli. ma anche per 
una serie di comuni delta pro
vincia. 

Vorrei ricordare che il go
verno di centrosinistra, su un 
fabbisogno di venti milioni di 
vani nel quinquennio. ne pro 
gramma solo sei miliom ed 
800 mila. E si aggiunge poi 
1 incapacita di attuazione: su 
mille miliardi stanziati nel de 
cennio. soltanto 151 sono sta
ti utihzzati. A Napoli su po
co piu di 40 miliardi ne sono 
stati utilizzati soltanto 9. 
Dunque. non si colpisce la 
speculazione. non si program-
ma secondo le esigenze. e 
quel minimo — insufficient — 
che si programma. non si r;e-
sce nemmeno ad attuarlo. E 
entrando nel campo di rid che 
il centrosinistra ha realizza-
to, ci troviamo dj fronte alio 
sblocco dei fitti, che per il 
momento riguarda a Napoli 
130 mila famiglie (ma che 
nei prossimi anni riguardera 
tutte le famiglie che abbia
no fitto blocca to). Lo sbloc
co non solo aggrava la condi-
zione dcll'inquilino meUendo-
lo alia merce dello specula-
tore privato. ma rende asso
lutamente insostenibile la con-

dizione dei ceti medi. Pensa-
te agli artigiani. ai commer-
cianti che si vedono arrivare 
la richiesta del raddoppio o 
triplicazione del canone di 
fitto. oppure l'ingiunzione di 
sfratto. in base alia quale si 
discute l'aflitto. Senza nessu-
na salvaguardia di legge. 
L'artigiano o il commerciante 
dovra trovarsi molte volte un 
altro nego7io. con grave dan-
no non solo per la sospensio-
ne deH'attivita. ma per il tra-
sferimento in altre zone, la 
perdita della clientela, il tem
po occorrente perche se ne 
riformi un'altra. La legge per 
c l'avviamento commerciale > 
e insufflciente a ricompensa-
re i commercianti di quello 
che perdono; ricordiamo il 
caso scandaloso di via Mari
na. Un centinaio di artigiani 
e commercianti vengono sfrat-
tati, non da un privato. ma 
dal Genio Civile, cioe dallo 
Stato. Agli sfrattati non solo 
non si voleva dare alcuna con 
tropartita (senza riconoscere 
quindi il diritto all'avviamen-
to commerciale) ma s'e mi-
nacciato addirittura l'inter-
vento della polizia per cac-
ciare quella gente. E e'e sta
to bisogno di tutta una Iot
ta degli interessati, con la no
stra collaborazione e direzio-
ne, per riuscire a strappare 
un indennizzo: il centrosini
stra aveva proposto niente-
meno che 20 mila lire. Per 
arr ivare a 350 mila ce n'e 
voluto! 

La proposta comunista di 
un giusto fitto e una giusta 
causa degli sfratti e valida 
proprio in casi di questo ge-
nere nel settore commerciale. 
oltre che per la difesa del sa-
lario. Per quanto riguarda 
l'edilizia popolare 6 da sotto
lineare una tendenza di mar-
ca prettamente classista che 
tende ad espellere la classe 
operaia dalla citta. E cio per 
realizzare anche un obiettivo 
politico, quello di rompere il 
collegamento fra classe ope
raia e citta. 

Voglio qui ricordare un ca
so di Resma. Vanno a co-
struire le case Gescal in un 
posto inaccessibile che si 
chiama c via Cupa Monaco 
Aiello ^ che nessuno sapeva 
che esistesse. ne dove: e non 
lo sapevano nemmeno i 40 
consiglieri comunali di Resi-
na. Nemmeno gli stessi mem 
b n della Giunta (di centro
sinistra allora) che ci propo-
nevano tale localizzazione. 
C e di peggio: gli abitanti dei 
noni popolari non sanno che 
e in corso un progeUo con il 
quale 1'Istituto case popolari 
prevede — minaecia anzi — 
di triplicare o quintupbeare 
le spese di gestione! Lo stes 
so istituto dopo anni seopre 
— per esempio — le ecceden 
ze di acqua: moHissimi .n-
quilini si sono visti notifica-
re bollette che vanno da un 
minimo di 40 mila lire fino a 
300 mila lire per eccedenze 
che si pretende abbiano fatto 
da 10 anni a oggi. 

STELLATO — Vorrei riba-
dire anch'io che lo sviluppo 
urbanistico bisogna vederlo 
collegato con lo sviluppo eco-
nomieo. non solo di Napoli. ma 
della sua provincia. e dell'in-
tera regione. Quando si par-
la — per esempio — del co
sto della casa vorrei sottoli
neare che non e affatto vero 
che tale costo in citta incida 
di piu sul salario. Credo pro
prio che siamo quasi alia 
pari fra la citta ed i comuni. 
anche i piu piccoli, della pro
vincia. Arriviamo ad un'alta 
incidenza quando un opera lo, 
edile o altro. paga per la ca
sa un fitto che d in media 
30 mila lire, e deve servirsi 

doi mez^i di trasporto per 
venire in citta. sul luogo di 
lavoro. La « Vesuviana » e la 
stessa di 40 anni fa, ma i 
prez/i sono aumentati in mo-
do enorme: per venire a Na 
poli da Marigliano — 16 chi-
lometri — ci vogliono 500 lire. 
Se pensate che un artigiano. 
o un piccolo commerciante 
deve venire a Napoli 20 vol
te in un me-**, sono 10 mila 
lire che incidono sul salario, 
sul guadagnn. 

For quanto riguarda lo svi
luppo economico. voglio riaf-
fermare qui che si tratta an
che di un problema di demn-
crazia: i comuni non posso
no fare niente. decidere nul
la: non vengono nemmeno in-
terpellati. dal comitato della 
programmazione, per esem 
pio. al quale noi amministra-
tori di Marigliano abbiamo in-
viato varie sollecitazioni Fac-
ciamo l'esempio dell'Mfa 
Sud: siamo di fronie al p.ira-
dosso capitalistico di una fab 
brica di quel genere impian 
tata mentre tutti i comuni m 
torno — anche quelli maa 
giori — non hanno nemmeno 
i servizi civili indispensabih. 
nemmeno i grossi centri. H.in 
no gia promesso. impegnaJo 
centinaia di migliaia di po>ti 
nell'Alfa Sud. ma non sanno 
ancora come risolvere il pro 
blemma dei regi lagni: in 
quella zona se piove un poco 
si allaga tutto. Ci sono parec-
chie altre ragioni che mi in-
ducono a non credere ancora 
nell'Alfa Sud: abbiamo posto 
delle domande a Moro. quan 
do venne a Pomigiiano d'Ar
co. E a queste domande non 
e venuta nessuna risposta. 
Abbiamo chiesto come si pen-
sa di procedere al colloca-
mento nell'Alfa Sud. abbiamo 
invitato il presidente del Con-
siglio a convocare tutti i sin-
dacati per discutere proprio 
di questo problema del col'o-
camento: invece stanno fa
cendo una enorme speculazio
ne. promettendo il posto a de-
cine di migliaia di persone. 

E e'e poi il problema dei 
trasporti collegato con l'Alfa 
Sud: il problema della massa 
di pendolari di cui parlava 
Bronzuto. costretti a soppor-
tare 4 ore di viaggio. potreb-
be riprodursi per raggiunge 
re Pomigiiano e l'Alfa Sud 
dall'intera provincia. dalla 
regione. Oggi i pochi che van-
no dalla provincia alia cit
ta sopportano enormi sa-
crifici e costituiscono un gros-
so problema: come faranno i 
molti. i 15 mila. a raggiunge-
re il la\*oro? Con la < Vesu
viana > forse? 

Intorno al miragigo deH'Al-
fa Sud stanno avvenendo 
d'altra parte gia le specula-
zioni edilizie: stanno acqui-
stando vecchissimi palazzi. 
per demolirli. Soltanto con la 
prima pietra dell'Alfa Sud i 
prez2i delle case sono arri-
vati gia ad un milione e 600 
mila lire a vano. 

BERTOLI — Vorrei ricor
dare in conclusione, a propo-
sito dei vari problemi tocca-
ti. le responsabilita specifiche 
del comune di Napoli che non 
rispetta la stessa decisione 
del consiglio comunale. quel
la di convocare la conferenza 
eoonomica. che viene rinvia-
ta continuamente: e le con 
fusioni e i contrasti esistenti 
fra gli stessi organismi quali 
il Piano regolatore. il Piano 
territoriale. quello del Con 
sorzio industriale. Anche per 
cambiare queste cose, per da
re ai cittadini un ruolo di 
protagonisti nelle decisioni 
che riguardano le loro c i t t i . 
il loro aweni re , noi chiedit-
mo con fiducia il voto ptr il 
nostro partito. 
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